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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

         Réunion statutaire n°3 
        du mardi 1er octobre 2019  
     à « l’Artisan des Fines Bouches » 

 
                  

Etaient Présents : 
  

Dany CLERENS  Président 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Alex MOUTON  1er Vice President - GLT 
Erik MOERMANS  Les œuvres - GST 
Stéphane KLEMM  Protocole 
William GUILMOT 
Noël LELOUP 

  
Invité : Bruno LUYCKX :  Candidat membre 
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Jean-Yves GEGO 

 
 
Après le traditionnel toast au Roi et la lecture du menu de ce soir, Stéphane passe la 
parole à notre Président, qui ouvre la séance à 20.10’.  
 
Au menu ce soir : 
 

Assiette variée de saumon 
Blanc de volaille curry, légumes croquants, riz basmati 

Café gourmand : Mousse chocolat, 
Moelleux de courge-butternut, citron et vanille 

Crème brulée 
 
 
Dany commence la réunion en remerciant Alex pour avoir assuré son rôle de 1er 
Vice-Président en son absence et d’avoir en conséquence mené la deuxième 
réunion statutaire. 
Avant de passer à l’ordre du jour de la réunion, il remercie Bruno pour sa présence 
parmi nous et lui souhaite la bienvenue. 
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1. Approbation PV RS n°2 : 

 
Pas de commentaire, PV approuvé.  
 

2. Retour d’expérience sortie des enfants – Vendredi 27 septembre : 
 
Paul reçoit la parole pour nous raconter le déroulement de la sortie des enfants au 
« Stardust » à Forest. 
10 enfants du Refuge des Salanganes, accompagnés de 3 éducateurs et 6 enfants 
de la Maison Familiale, accompagnés de 2 éducateurs étaient présents pour 
participer à la sortie annuelle. Paul, Michel et Lysiane étaient également présents 
pour accompagner le groupe. Grande première puisque c’était la première 
expérience de sortie dans ce parc récréatif couvert et beau succès au final tenant 
compte de la satisfaction des enfants et des éducateurs. 
La salle offre une belle variété d’activités, bateaux tamponneurs, autos-
tamponneuses, parcours accrobranche, temple Maya, parcours en petits véhicules 
électriques, le volcan, … autant d’attractions dédiées aux enfants par tranches d’âge, 
et qui ont répondu parfaitement aux attentes des plus petits comme des plus grands. 
A l’étage, derrière une cloison vitrée donnant une belle vue sur les activités, un 
espace détente comprenant un bar/restaurant est mis à la disposition des adultes 
accompagnants et nous y avons pris une petite collation, un peu plus au calme. 
Le goûter a été servi très généreusement sous forme d’un grand gâteau au chocolat 
garni de crème fraîche et de M&M, avec boissons à volonté, le tout préparé par une 
équipe souriante et attentionnée et qui accueillait le groupe dans une logette 
spécialement réservée à notre attention. Nous avons rencontré beaucoup de 
nouveaux très jeunes enfants des Salanganes, récemment accueillis par l’institution 
et ayant déjà un parcours de souffrance et de maltraitance difficilement imaginable 
par rapport à leur très jeune âge ; Sophie a pris le temps de nous expliquer un peu 
leur profil et les difficultés auxquelles ces enfants sont déjà confrontés… No 
comment ! 
En conclusion, l’organisation a été parfaite, les enfants ont passé une très belle 
après-midi et au final nous estimons que cette option peut être retenue pour des 
prochaines actions à l’attention des enfants de nos institutions. 
 

3. Accueil de Bruno Luyckx : 
 
Michel est invité à présenter Bruno, candidat membre et dont il sera le parrain. 
Bruno est né en 1959, a deux garçons et est deux fois grand-père. Cathy, son 
épouse, a été consultée discrètement pour avoir les infos les plus précises possibles 
concernant les différentes étapes de la carrière professionnelle de Bruno et Michel 
nous présente rapidement son parcours. 
Bruno et Michel sont amis depuis de très longues années et ont passé beaucoup de 
moments ensemble ; la moto et les loisirs sportifs ont été les liens principaux de cette 
longue amitié. Bruno et Cathy ont participé à un très grand nombre de nos activités 
et connaissent donc bien notre club.  
Au terme de la présentation, l’assemblée accueille Bruno par des applaudissements 
et il prend la parole pour nous remercier ; il a été touché par le travail que nous 
réalisons au profit des enfants des institutions et est très heureux d’être accueilli au 
sein de notre club. 
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4. CCG du 18 septembre – Debriefing : 
 

Paul et Michel ont participé au 1er CCG de l’année organisé par Argenteuil ; Dany a 
reçu le rapport de la réunion et nous informe des points principaux qui y ont été 
débattus : 
 
- Affiche de la paix : Maryse Genet prend la relève de l’organisation de ce 

concours. Elle demande aux clubs de désigner un coordinateur et est consciente 
des problèmes des éditions précédentes (délais courts, thème et kit de matériel 
livré très tard, format de papier bizarre…). Elle nous promet de faire tout ce qui 
sera possible pour tenter de combler ces quelques lacunes. Alex prend quelques 
minutes pour expliquer en quelques mots à Bruno ce qu’est ce concours. 

- Suite à l’opération de collectes de lunettes, et pour améliorer la visibilité des 
Lions, le District souhaite tenter de battre le record mondial (reconnu par le 
Guinness Book) de réalisation d’un « tapis » de paires de lunettes… Cela se fera 
sur les pelouses aux abords de l’Atomium en mai 2020 et un maximum de 
volontaires (des centaines) seront nécessaires pour réaliser cet exploit dans un 
temps record… Il s’agit de disposer plusieurs dizaines de milliers de paires de 
lunettes… Dany enverra les détails de l’organisation à chaque membre ; on en 
reparlera lors des prochains CCG. 

- Il est urgent de préparer les commandes des calendriers pour l’opération 
« Christmas at Home » 

- Nous organiserons le CCG du 3 mars 2020. Comme déjà discuté en RS, 
l’organisation se fera tenant compte des possibilités de notre restaurateur et sur 
base de nos propositions ; à priori, cela pourra se faire sans problème pour le 
restaurateur. Si malgré nos efforts, cela ne convenait pas au président de zone, 
nous décidons à l’unanimité d’annuler l’organisation de cette réunion. 

- Paul remet à Dany le fanion et le pin de la convention de Milan qu’Anna Kermer, 
qui était présente à la convention, a acheté pour chacun des clubs de la zone 
51… Chouette initiative mais nous manifestons de manière collégiale notre 
étonnement lorsque Paul annonce qu’il faudra payer un montant de 18 € pour ce 
petit « cadeau » ! Pas question de payer avec l’argent collecté au profit de nos 
œuvres, nous sommes mis devant le fait accompli et la démarche d’Anna est 
maladroite. Dany et Paul vont tenter de régler le problème avec Anna. 

- Notre Gouverneur Ghislaine Estievenart souhaite nous visiter le 3 mars 2020... 
CCG oblige, Dany va contacter son secrétariat pour planifier une autre date. 

 
5. Vente de vins – Petite restauration : 

 
- Dany propose d’utiliser les panneaux confectionnés à l’occasion de la fête des 40 

ans du club et de les présenter lors de la vente de vins… Bonne idée, cela 
donnera aux invités une meilleure visibilité sur notre histoire, sur nos actions et 
sur nos opérations. 

- Alex et Michel sont allés à Valenciennes récupérer les palettes envoyées par 
Jean-Luc et qui contiennent les vins pour la dégustation, la petite restauration et 
la consommation annuelle du club. 

- Il nous reste 3 des 10 cartons de Clairet que nous avons achetés l’année passée 
pour notre consommation propre ; or, nous en avons commandé 10 de plus… 
Estimant que nous consommerons encore maximum 7 cartons cette année, Alex 
propose donc de vendre le reliquat (soit 6 cartons). OK ! 

- Eric se charge de nous procurer les terminaux de paiement mais le fournisseur 
habituel a changé et nous devons nous adresser ailleurs… Il y aura donc un coût 

de 65 € par appareil (x2) à assumer       
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- Nos affiches seront présentées aux valves de la maison communale ; Michel 
relance le service presse pour s’assurer de la parution de l’affiche dans la presse 
locale… 

- Eric Gilisen, ami de Paul, sera présent le w/e pour assister Eric à la caisse. Il 
sera invité le samedi soir pour le repas organisé sur place par le club. 

- Alex a apporté les cartons d’invitation qui doivent être remis en main propre aux 
clients – Chacun repart avec sa commande. 

- Alex propose de réquisitionner Michel pour « nettoyer » le fichier client après la 
prochaine vente de vins… A organiser. 

- Un doodle sera lancé (Eric ?) pour établir le planning de participation de chacun 
des membres, de leur épouse, compagne et ami(e)s. 

- Pour la petite restauration, rien de particulier à signaler… Michel, Paul et Lysiane 
feront les courses le vendredi matin. 

  
6. Situation des comptes du club : 

 
Eric a finalement reçu les informations de Jean-Yves concernant l’état des comptes 
Nagelmackers encore ouverts à ce jour et qui, depuis le décès de Jean Dodemont, 
sont sous le contrôle unique et exclusif de Jean-Yves. 
Les membres acceptent la proposition du conseil d’administration de l’ASBL de 
solder et de clôturer ces trois comptes ; il est donc demandé à Jean-Yves de 
procéder de la sorte et de transférer la totalité du solde de ces trois comptes sur 
notre compte Belfius « activités » – BE45 0689 0835 3089. 
D’autre part, Eric nous confirme que les comptes clôturés de l’année 2018-2019 
seront présentés aux membres lors de la prochaine réunion statutaire qui se tiendra 
le 15 octobre au Vignoble. 
 

7. Divers : 
 
- Pour la soirée ladies du 29 octobre, l’orateur a besoin de matériel de projection ; 

Stéphane confirme que Xavier Monfort dispose du matériel adéquat ; l’orateur 
doit venir avec son PC et avec la connectique adaptée. 

- William nous communique la date du samedi 25 avril 2020 pour la remise de 
notre 11ème chien guide. Invitation à lancer largement. D’autre part, il remercie 
Alain Bienvenu, gouverneur du District 112C en 2016 – 2017, d’avoir témoigné 
officiellement de l’expérience « unique » qu’il a vécue comme Lion, lors de sa 
présence à l’une de nos remises d’un chien guide aux Amis des Aveugles.  

- Marc Allaer souhaite nous visiter pendant son mandat de président de zone ; ce 
genre de visite de courtoisie se faisait dans le passé ; bien que certains d’entre 
nous estiment que cette visite est inutile, d’autres pensent qu’il serait bon de 
l’accueillir pour lui faire part de nos difficultés et de l’informer au sujet de nos 
opérations. Dany propose de l’inviter à notre réunion du 3 décembre… A suivre.  

 
8. Tour de table : 

 
- William : A passé une très bonne soirée et est très heureux d’accueillir Bruno. Il 

nous informe qu’Olivier Parvais (ex président du CPAS) ne pourra pas être 

présent à la vente de vins mais qu’il a d’ores et déjà passé commande      . 

 
- Noël : Nous confirme qu’il ne pourra malheureusement pas être présent pour la 

prochaine vente de vins ; il sera à l’étranger mais nous confirme également son 
plaisir d’être avec nous au sein du LC Braine-l’Alleud. 
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- Eric : A également passé une bonne soirée et est très heureux de pouvoir 
accueillir Bruno ; ils ont des fonctions assez similaires et il se réjouit des 
échanges futurs qu’ils pourront avoir concernant les problématiques financières 
et administratives… Est heureux d’avoir pu régler le problème des anciens 
comptes avec Jean-Yves. 

 
- Stéphane : A passé une très bonne soirée, est content d’avoir Bruno avec nous 

et est impatient de participer à la prochaine vente de vins. 
 

- Alex : Très bonne soirée ; tout roule pour la vente de vins ; très heureux 
d’accueillir Bruno. 
 

- Paul : A passé une bonne soirée ; a perdu les coupes à champagne en plastique 
lors d’un incendie dans un des garages de son immeuble… ils sont pleins de suie 
et impossibles à laver ; rachat à prévoir… Assurance ? Assistance 

vaisselle       ??? 

 
- Bruno : A passé une très belle soirée et nous remercie pour notre accueil. 

Souhaite participer au Doodle pour la disponibilité lors de la vente de vins. 
 

- Erik : A également passé une bonne soirée ; il souhaite la bienvenue parmi nous 
à Bruno et apprécie sa présence et son aide déjà apportée lors de nos activités. Il 
insiste pour que la date de la vente de vins soit figée ou en tout cas 
communiquée suffisamment tôt. Propose une réflexion sur le bien-fondé de 
l’ASBL… 

 
- Michel : A passé une très bonne soirée, remercie Bruno pour sa présence et 

pour son adhésion à notre club. Relance Cap 48 pour le samedi 5 octobre mais 
doit aussi participer à une formation donnée par Paul le même jour… Attend les 
infos de Dany pour la coordination avec l’Amarrage ; Stéphane participera 
également. 

 
- Dany : Souhaite également la bienvenue à Bruno ; il nous rappelle qu’il apprécie 

l’ambiance décontractée de nos réunions et nous souhaite beaucoup de plaisir 
lors de nos prochaines actions et activités. Il nous rappelle également que chacun 
d’entre nous peut lui communiquer des points qui devraient être discutés en 
réunion et donc mis à l’ordre du jour… 

 
Il met fin à la réunion et clôture la séance à 22.25’. 

 
 
 

*********************************************** 


